

Wanda Nara publicó una storie que refleja la verdad de su relación con Mauro Icardi



La semana pasada comenzó a circular la versión de que Wanda Nara y Mauro Icardi estarían atravesando una fuerte crisis. Esto se originó debido a que los integrantes de la pareja dejaron de compartir imágenes juntos y la modelo usaba su instagram sólo para mostrar los planes que organizaba con sus hijos o potenciar las novedades de su firma de cosméticos.

A medida que pasaban los días, como ninguno de los dos hacía referencia al tema, las especulaciones crecieron. Así se supo que en el feed de Wanda, la última foto con Mauro era de hace 6 semanas y en el del jugador, 5. Y cuando todo parecía indicar que se venía la confirmación, la modelo hizo algo que puso fin al run run.

El domingo se reunió en la casa de unos amigos en Paris para comer un asadito. Wanda subió pocas stories, entre ellas, las de Natacha Eguia (modelo y esposa del rugbier Juan Imhoff) en las que se los veía disfrutando en un hermoso jardín. Al fondo, se lo podía ver a Mauro Icardi prendiendo el fogón.

Así, casi de forma indirecta, se terminó demostrando que Wanda y Mauro siguen juntos, compartiendo salidas y momentos de relax cuando el trabajo lo permite.

Fuente: Pronto